

BürgerBus Emsbüren e. V. feierte sein 10-jähriges Jubiläum

Am Samstag, den 12. Mai 2018, feierte der BürgerBus Emsbüren e. V. bei schönstem Sommerwetter sein 10-jähriges Jubiläum auf dem Gelände des Heimathofes Emsbüren. Zahlreiche geladene Gäste nahmen an dem Festakt im Heimathaus teil.

Vereinsvorsitzender Georg Dirks begrüßte insbesondere Herrn Kreisrat Marc-André Burgdorf vom Landkreis Emsland, Herrn Heinz Rosen von der Emsländischen Eisenbahn GmbH, Bürgermeister Overberg sowie Herrn Wintering vom Busunternehmen Meyering in Lingen (Ems). Auch die Werbepartner des BürgerBus Emsbüren e. V. und selbstverständlich ebenso die Mitglieder des Vereins hieß Herr Dirks herzlich willkommen.

Die Gratulanten überbrachten dem Verein ihre Glückwünsche und lobten den vorbildlichen und durchaus nachahmenswerten Einsatz der ehrenamtlichen Bürgerbusfahrer und –fahrerinnen.

Bürgermeister Overberg betonte, dass der Bürgerbus in unserer relativ weiträumigen Gemeinde von großer Bedeutung ist. Insbesondere für ältere und gehbehinderte Personen, die in den umliegenden Ortsteilen wohnen, ist diese Einrichtung unverzichtbar. Für einige Familien bedeutet der Bürgerbus eine enorme Entlastung.

Zudem sind die Bürgerbusfahrerinnen und –fahrer jederzeit gerne bereit, beim Ein- und Aussteigen zu helfen oder schwere Einkaufstaschen in den Bus zu tragen; und wenn der Fahrplan es zulässt, sogar den Einkauf bis vor die nahe gelegene Haustür zu bringen. Sie haben außerdem ein offenes Ohr, wenn es um kleine oder größere Sorgen des Alltags geht. – Im Bürgerbus fahren nicht nur die Menschen, sondern auch ein Stück Menschlichkeit mit! -

Eine besondere Freude war es, weitere benachbarte und befreundete Bürgerbusvereine mit ihren Fahrzeugen auf dem Heimathof begrüßen zu können. Die weiteste Anreise hatte der Bürgerbusverein Emmerich am Niederrhein, der es sich nicht nehmen ließ, einer spontanen Einladung zur Jubiläumsfeier zu folgen und in seinem voll besetzten Bürgerbus über 120 Kilometer nach Emsbüren anreiste. So konnten zahlreiche Erfahrungen und lustige Anekdoten aus dem Alltag der Bürgerbusfahrer und –fahrerinnen ausgetauscht werden.

Am Nachmittag waren dann alle Bürgerinnen, Bürger und sonstigen Interessierten herzlich eingeladen an der Feier teilzunehmen. Die Bürgerbusse durften besichtigt werden. In der Schmiede zeigten die Handwerker ihre Kunst. Auch ein geführter Rundgang, bei dem man vieles über den Heimathof erfahren konnte, wurde den Gästen geboten.

Mit Kaffee und Kuchen und am Getränkepavillion wurde für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt. Besonders beliebt waren die Eis-Gutscheine für die Kinder, die am Eiswagen eingelöst werden konnten.